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En faisant son film Troie, Petersen a pris énormément de libertés, ce qui enlève à l'histoire le piquant
qu'avait le livre d'Homère... (A ne pas lire si vous n'avez pas vu le film)

En soi, le film n'est pas trop mauvais (esprit du livre plutôt bien respecté), mais on ne pouvait absolument pas
passer sur les erreurs du film (ou remaniement) par rapport à l'histoire et les énormes raccourcis que Petersen a
pris ! En plus, l'adaptation des héros de l'histoire n'est pas excellente. A mon avis, il y a eu quelques erreurs de
casting ! 
 
 J'ai lu le livre alors je peux vous en parler ! 
 
 
 
 
 
 Beaucoup de moments du film ne correspondent pas au livre
 
 - C'est Chryséis la fille du prêtre d'Apollon qui est la captive de d'Agamemnon. Comme ça ne plait à Apollon,
ce dernier sème la mort dans les rangs des Grecs. Agammemnon est contraint de rendre Chryséis mais vole
Briséis, une simple Troyenne à Achille 
 - Le fils d'Hector (Astyanax) est normalement jeté du haut des murailles de Troie par le combattant Ulysse ! Il
ne s'enfuit donc pas avec sa mère ! 
 - Agammemnon rentre normalement victorieux et se fait assassiner plus tard par sa femme ! En aucun cas il
ne se fait tuer par Briséis ! Mais bon, on est dans un film américain... Le méchant ne pouvait pas décemment
rester en vie à la fin ! 
 - Patrocle n'est pas le cousin d'Achille mais simplement son ami ! 
 - Thétis, la mère d'Achille accompagne son fils normalement à la guerre 
 - Priam ne se fait pas trancher le ventre par Agammemnon mais égorger par un autre soldat. 
 - Pâris est lui-même blessé et succombe de ses blessures peu de temps après alors que la guerre n'est pas
encore finie. 
 - Ménélas ne se fait pas tuer par Hector et rentre vivant après la guerre ! 
 - Hélène se remarie vite fait, puis trahit son mari à la chute de Troie (en fait, elle va carrément comploter avec
Ulysse), se réconcilie avec Ménélas et retourne vivre avec lui mais finit par se suicider ! 
 - Achille meurt bien avant l'épisode du Cheval de Troie et ne participe pas au massacre de la ville. 
 
 
 Beaucoup de raccourcis ont été pris 
 
 - La guerre dure 10 ans normalement et l'épisode avec Briséis débute au bout de la 10ème année 
 - Pas un mot sur Diomède, le valeureux guerrier qui a tué plus d'un Troyen ! Il va même blesser Aphrodite et
Arès au combat les forçant à s'en éloigner ! 
 
 
 Et dommage de ne pas avoir inclus les Dieux au rôle prépondérant
 
 - La guerre est normalement provoquée à cause d'une imprudence d'Aphrodite (la fameuse pomme d'or. Pour
en savoir plus,  cliquez ici) 
 - Aphrodite qui sauve Pâris lors du duel avec Ménélas en créant un nuage de fumée et en le téléportant ! 
 - Aphrodite sauve son fils Enée pendant la baille. Poséidon le sauvera une 2ème fois (alors qu'il est du côté
des Grecs) 
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 - Arès prend part au combat (du côté des Troyen) tout comme Athéna (du côté des Grecs) et protégeront de
nombreux héros 
 - Apollon frappe Patrocle par derrière et le désarme (casque, bouclier et épée) l'offrant ainsi sans défense face
à Hector qui l'achève ! 
 - Athéna ramasse le javelot que Achille fait tomber lui permettant ainsi de tuer Hector ! 
 
 
 Enfin, un petit mot sur les acteurs qui sont plutôt mauvais
 
 - Brad Pitt est vraiment bof bof et ne rayonne pas spécialement
 - Orlando Bloom est carrément insignifiant et ne correspond pas du tout à l'image de Pâris ! C'est la grosse
erreur de casting ! 
 - Ménélas et Agamemnon sont trop caricaturaux, trop gros, trop vulgaires... 
 
 Eric Bana est le seul à mériter mon attention, il est magistral ! C'est vraiment le seul qui jouait bien ! (Bon y
avait aussi Andromaque et Priam mais on les voit pas beaucoup) 
 
 Pour conclure, je dirais que s'attaquer à cette histoire pour en faire un film n'était pas une mince affaire.
Peterson s'en est pas mal tiré mais il aurait pu faire beaucoup mieux ! En supprimant les longueurs du film, en
évitant toutes ces erreurs et remaniements, et en rajoutant les dieux, il aurait pu en faire quelque chose de
grandiose ! Dommage !
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